

“PROYECTO HUESCA”



Aula de Excelencia

Por segundo año consecutivo, el IES Cueva Santa ha llevado a cabo su **proyecto de Aula de Excelencia**, con la participación de treinta alumnos y alumnas de nuestro centro. En esta ocasión, y bajo el título **“Proyecto Huesca”**, el alumnado participante ha ampliado contenidos de las asignaturas de Biología, Matemáticas y Música. Coordinados por el Departamento de Orientación, el profesorado ha trabajado online, a través de la plataforma Aules, para preparar al alumnado de cara a la puesta en práctica de los aprendizajes adquiridos en el producto final del proyecto: un viaje que transcurrió por tierras aragonesas, principalmente en Huesca y sus poblaciones más próximas. Allí, entre otras actividades, visitaron el Museo de las Matemáticas, la Fundación del Hidrógeno y el Planetario, en Huesca; el Museo de Ingenios Musicales, en Labuerda, y realizaron una ruta senderista a los pies de los Pirineos.

Tal y como se hizo en la edición anterior del Aula de Excelencia con el “Proyecto Granada”, se han recopilado, por escrito, las impresiones del alumnado sobre el “Proyecto Huesca”, para poder mostrar a toda la comunidad educativa lo que ellos y ellas han sentido, este curso, en su paso por este aula virtual.

Cada vez que leemos las palabras plasmadas por ellos y ellas se nos eriza la piel, además de darnos fuerzas para continuar con este apasionante proyecto. Cuántas emociones vividas por el alumnado EXCELENTE. Así nos transmiten su sentir:



- “(...) Estoy muy agradecida por todo lo vivido con estas personas tan increíbles y por todas las actividades realizadas (...)” (I. B. - 4º)
- “Ha sido una experiencia increíble que nunca voy a olvidar (...) He hecho muchos amigos (...) espero que volvamos a coincidir (...)” (N. G. - 3º)
- “(...) Es difícil hablar de tantas experiencias vividas en tres días (...) ha sido, en una frase, una explosión de conocimientos (...)” (Á. G. - 3º)
- “(...) Estamos en una etapa de crecimiento y estas experiencias aportan mucho tanto intelectual como personalmente (...)” (V. G. - 3º)



- *“Este ha sido mi primer viaje con el Aula de Excelencia y, si tuviera que describirlo, lo describiría como un gran aprendizaje (...) muy divertido”* (G. C. - 2º)

- *“(...) Quiero dar las gracias al IES y al profesorado que han sido capaces de llevar a cabo estos dos viajes (...)”* (L. C. - 4º)

- *“(...) Este es mi último año en el Aula de Excelencia y creo que no podría haber sido mejor. Los alumnos, junto a los profesores, hemos formado una gran familia (...)”* (A. C. - 4º)

- *“He podido reforzar amistades que hice en el viaje a Granada y hacer nuevas, con las incorporaciones de este año (...) ha sido un viaje muy concentrado, pero también muy divertido”* (S. N. - 3º)

- *“(...) He pasado un buen rato al igual que he aprendido en los talleres ejecutados (...) me voy muy satisfecho y lo repetiría sin dudarlo”* (B. A. - 2º)

- *“(...) Me han gustado mucho todas las actividades que hemos hecho, pero, sin duda, lo que más me ha gustado son las nuevas amistades que he hecho (...)”* (S. M.) - 2º)

• *“Este viaje ha sido alucinante, ya no sólo por las nuevas amistades, sino por todo lo que hemos aprendido (...)” (M. T. - 3º)*

• *“Me ha parecido un viaje muy divertido y entretenido en el que he hecho muchos amigos que nunca pensé que haría (...) Espero que algún día podamos volver a vernos todos” (J. H. - 3º)*

• *“Ha sido un viaje muy entretenido en el que hemos aprendido muchas cosas nuevas, pero, sobre todo, hemos conocido gente que, de otra manera, no habríamos conocido (...) me lo he pasado muy bien” (V. S. - 3º)*

• *“(...) al igual que el “Proyecto Granada”, ha sido único e irrepetible (...) hemos aprendido mucho (...) lo que más valoro es el compañerismo (...) Es una oportunidad muy buena y muy recomendable” (A. L. - 4º)*

• *“Mi experiencia ha sido increíble; me lo he pasado muy bien además de aprender muchas cosas nuevas e interesantes. (...) Me llevo experiencia y conocimiento (...)” (E. F. - 4º)*

• *“(...) Ha sido una buena experiencia, muy divertida. He conocido mucha gente (...) He aprendido muchas cosas (...) Me gustaría repetirlo” (I. R. - 2º)*

• *“(...) es una oportunidad única para aprender y para conocer gente nueva (...)” (J. D. - 2º)*

• *“(...) ha sido una buena experiencia; me ha gustado convivir con compañeros (...) ojalá poder repetirlo.” (I. S. - 2º)*

• *“Éste ha sido mi primer viaje del Aula de Excelencia y me lo he pasado increíble. Volvería a repetirlo (...)” (P. H. - 2º)*

• *“He disfrutado mucho (...) He conocido a bastante gente” (P. M. - 2º)*

• *“Ha sido un viaje gratificante, muy didáctico e increíble (...) He conocido a mucha gente y me alegro de haber participado (...)” (A. A. - 2º)*

• *“(...) me ha permitido trabajar contenidos que no se ven diariamente en clase y conocer personas maravillosas (...) Ha sido una experiencia increíble la cual repetiría sin ninguna duda (...)” (P. D. - 3º)*

• *“(...) Espero repetirlo el año que viene (...) he aprendido muchas cosas y, además, he hecho nuevos amigos” (R. M. - 3º)*

• *“(...) Como cada vez, la experiencia es inigualable. (...) Lo que más me ha gustado de este viaje ha sido el compañerismo y la gente nueva que no conocía mucho (...) y darme cuenta de que son personas increíbles (...)” (C. I. - 3º)*



- “(...) Hemos descubierto muchas cosas (...) hemos aprendido (...) Con lo que más me quedo son las amistades” (M. S. - 4º)
- “(...) Hemos aprendido un montón de cosas (...) Me lo he pasado muy bien con mis compañeros (...)” (A. M. - 2º)
- “(...) Ha sido una gran oportunidad para, aparte de aprender cosas nuevas, conocer a más personas (...)” (A. T. - 3º)
- “(...) Lo que más me llevo son las personas; gente que en otro contexto no conocería. Porque el Aula, un año más, vuelve a ser una familia. Gracias por las risas, las charlas, por compartir (...)” (E. M. - 3º)

- “Me ha parecido un viaje impresionante (...) he aprendido muchas cosas con las actividades que hemos hecho. También ha sido una oportunidad de conocer gente nueva y hacer nuevos amigos (...)” (R. R. - 2º)

El profesorado participante en este proyecto felicita a todo el alumnado por el trabajo realizado, por el espíritu de superación demostrado y porque el Aula de Excelencia se ha convertido en una familia donde compartir conocimientos, emociones y experiencias.

**Equipo de profesorado
del Aula de Excelencia**